

なほ各地、説教は接し度きいが、強力な不感的運動の組織成
功しなかつた。組織運動は萬々進行して、ある。

結論

- (1) 労働者階級が全部の斗争の先頭に立ち、過労傷害農民の政府
のスローガン。すに全民衆の斗争の指導的階級たゞ、笑を示さない
は特記すべき事實である。優秀な了戦斗的労働者は、アジテータ
として或はオルガナイザーとして農村に赴りた。農民に対するアーティ
クル熱はあなかつたためその成績は必ずしも充分ではなかつた。
之は今後農村の斗争を指導すべき戦斗的労働者の役割の重
要なることを明白に示して居る。労働者階級は立場よりする小市民の
手が軽視されたことは失敗である。
- (2) 決定乃至共同手綱たゞして他党大衆の接觸を深めたことは否認出
来ないが、之と大衆的斗争の展開との結合、社会民主主義に対する大
衆の批判、発揚等は於て大きな失敗を犯した。
- (3) 選舉の結果は民政、政友、警察の極度た不安定化
である。此様を捕へて最も大膽な大衆的不感運動の展開だ
が、其の結果は到了所につかかわれてゐる。

つづいて當面の二年半の焦土莫たらず、舟説会二年半に於て此、壓力によつて
勞農大衆の利益をアハシヨア、説会と明確に成立、説会解散
の要或は解消せし進みが出来たのである。選舉戦の結果我が党の
半半を獲得すべき程度は到了所につかかわれてゐる。

以上